



Association Frédéric Fellay
Ensemble contre les tumeurs cérébrales

L. F.*

L. F. est un jeune homme de 17 ans atteint d'un cancer et traité en pédiatrie.

L'**association** avait été contactée par les infirmières de pédiatrie car ce jeune fan de foot souhaitait rencontrer Ronaldo. Après avoir contacté plusieurs associations aucune ne pouvait prendre en charge ce souhait.

Nous nous sommes mis au travail et avons réussi à tout organiser avec le Real Madrid pour une rencontre de L. avec son idole et tous les joueurs de l'équipe.

Malheureusement, la maladie de L. progressant très rapidement un voyage en avion est devenu très vite impossible. L'**association** a tout de même réussi à lui proposer une journée à Leysin avec sa famille et l'encadrement médical nécessaire, où ils ont pu goûter leur première fondue moitié-moitié ! Une parenthèse très appréciée dans le combat mené depuis plus d'un an.

* nom connu de l'Association